

ECRIN D'AMOUR FAMILIAL

I

LEÇONS D'HISTOIRE CANADIENNE

" Cette foi qui m'attend au bord de mon tombeau,
" Hélas! il m'en souvient, plana sur mon berceau,
" De la terre promise immortel héritage,
" Les pères à leurs fils l'ont transmis d'âge en âge.
.....
" Comme le lait de l'âme, en ouvrant la paupière,
" Elle a coulé pour nous des lèvres d'une mère. "

(*Méd., La Foi, LAMARTINE*).

Les générations canadiennes se sont succédées, nombreuses, aimables, croyantes aussi. Peut-on dire, que la foi de la descendance est aussi robuste et aussi généreuse que celle de nos aïeux. Comparons ceux qui vivent avec ceux qui ont vécu, tous enfants du même berceau, abrité des ailes d'anges de nos grand'mères. Il faut bien l'avouer; si il y a eu progrès sous tous rapports, plus d'un point a faibli, en matière religieuse et civile. La moralité n'est pas la même, le sens religieux non plus.